

## La escuela Santa Infancia mantendrá una parte visitable para mostrar el patrimonio arqueológico

13/03/2023



El alcalde junto a los planos del nuevo proyecto.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha presentado el esperado proyecto de ejecución de la escuela infantil Santa Infancia que podría comenzar a construirse en diciembre con una duración de entre 20 y 24 meses. El solar acogerá tanto la actividad educativa como la arqueológica, algo que hará a esta escuela infantil única en la Comunidad, ha recalcado la máxima autoridad local.

“Este proyecto combina la actividad educativa con la arqueológica para poner en valor la historia de la ciudad y del convento de Nuestra Señora de los Ángeles, que no se sabía situar con exactitud hasta ahora”, ha dicho Alfaro. En concreto, las catas localizaron la cripta de los frailes franciscanos, uno de los muros perimetrales y un

aljibe.

Alfaro, pese a lamentar el retraso y agradecer la paciencia de las familias y el equipo directivo, ha señalado que “ha merecido la pena el retraso porque la población podrá visitar el solar para descubrir y poner en valor el patrimonio de la ciudad mientras el alumnado continúa con normalidad en el centro”.

Se trata de una parcela de 2.142 metros cuadrados en la que se construirá en 1.246 metros cuadrados. La escuela infantil contará con seis aulas, dos por cada franja de edad y tendrán su propio patio individual. El solar combinará dos alturas, la parte alta acogerá el centro educativo mientras que la baja los restos arqueológicos.

Este proyecto tendrá un coste de dos millones de euros y podría comenzar en diciembre.

